

Un museo con la figura de Luis Mariano como eje

Escrito por Administrator

Viernes, 15 de Febrero de 2019 10:23 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 15 de Febrero de 2019.

Un museo con la figura de Luis Mariano como eje

Viernes, 15 febrero 2019, 00:11 0 El proyecto museológico previsto para Ikust Alaia, es decir, el futuro contenido del espacio, se dio a conocer la semana pasada. La delegada de Cultura, Juncal Eizaguirre, anunciaba que, tal y como ya se había planteado, el museo de la ciudad tendrá como protagonista a Luis Mariano. El Príncipe de la opereta será, de alguna manera, el narrador de la historia de la ciudad. Las épocas que cubrirán los contenidos del museo se organizarán en función de las etapas vitales de Luis Mariano, además de un apartado dedicado al siglo XIX, antes del nacimiento del cantor.

Ayer, José Antonio Santano recordaba que en Ikust Alaia «vamos a contar la historia de Irun, nuestra historia», pero que el planteamiento definitivo del espacio «está abierto» a aportaciones y sugerencias. «Tiene que ser un museo con el que la gente de Irun se sienta identificada, que emocione a los de casa», aseguró el alcalde.